

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento rehabilitará la fachada del pabellón, la pista y mejorará parte de los vestuarios

La instalación, construida hace 30 años, presenta grietas ■ La obra se incluye en el plan de rehabilitación de los edificios municipales

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes va a rehabilitar el pabellón deportivo de la localidad con una actuación que pretende mejorar las instalaciones eliminando problemas de grietas en la estructura y mejorando la pista deportiva y los vestuarios. La actuación más importante se producirá en el exterior ya que el Consistorio tiene previsto rehabilitar la fachada, concretamente la zona que está revestida con ladrillo de caravista. Una actuación que permitirá además eliminar las grietas que han aparecido en esta zona, mejorando por tanto la seguridad del edificio y evitando posibles desprendimientos justo en la zona de la entrada al pabellón.

Una obra necesaria, ya que "el edificio tiene más de 30 años, así que nuestra intención es realizar las reformas necesarias, unas necesidades que detectan principalmente los usuarios", como aseguró la edil de Deportes, Silvia González. Esta actuación tendrá un coste de casi 17.000 euros.

Por otra parte, el Ayuntamiento también tiene previsto ejecutar diversas actuaciones en el interior del edificio. Concretamente la mejora de la pista que está muy desgastada con la instalación de un suelo antideslizante. Además, también se harán otras mejoras orientadas al aislamiento e impermeabilización. En los vestuarios también se han detectado problemas y, por tanto, se realizarán también obras de fontanería como cambios de sanitarios, de duchas deterioradas y de grifos por otros automáticos que evitarán el de-



Las ediles Silvia González y Marta Labrador. | EÑE

El objetivo del Ayuntamiento es mejorar todas las instalaciones y crear nuevos espacios deportivos este año

rrroche de agua, además del cambio de varias ventanas.

Todas estas reformas vienen a complementar, como explicó la concejal de Obras, Marta Labrador, las que ya se realizaron hace tan sólo unos meses, cuando se sustituyó el graderío que utilizan actualmente alrededor de 500 personas, además de integrarse en un plan de actuaciones orientadas a promover la práctica del deporte que el equipo de Gobierno está realizando, como la construcción de un nuevo pabellón dedicado especialmente a la práctica del baloncesto, la creación de nuevas pistas de tenis o un nuevo campo de fútbol.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los mayores retomaron su actividad con el taller de memoria. | EÑE

Memoria, teatro, informática, gimnasia y bailes centran las actividades de los mayores

EÑE | VILLAMAYOR

El Consistorio de Villamayor, a través de la Concejalía de Mayores, retoma las actividades organizadas especialmente para el colectivo después de las vacaciones navideñas.

Así, los mayores han iniciado los talleres preparados atendiendo a sus gustos y preferencias para aprovechar su tiempo libre con actividades formativas y de ocio para disfrutar en compañía de amigos y vecinos.

De esta manera, disfrutará de cinco propuestas culturales, deportivas, formati-

vas y de ocio hasta final de curso, con los talleres de memoria, teatro, informática, juegos, bailes charros y gimnasia de mantenimiento. Actividades que se desarrollan de lunes a viernes, en su sede del Hogar de Mayores San Juan y otras instalaciones municipales.

Una variada oferta de actividades organizadas de forma gratuita por parte de los responsables municipales para los jubilados y pensionistas, con el objetivo de lograr una mayor participación del colectivo y mantener su fidelidad.

SANTA MARTA DE TORMES

Creación de un plan de concienciación vecinal sobre la recogida de excrementos

La situación que vive el municipio santamartino sobre la falta de limpieza de los excrementos de perros en las calles, jardines y aceras, y la falta de civismo de los dueños de los animales a la hora de responsabilizarse de su recogida, ha hecho que los concejales no adscritos presenten una moción para crear un plan de concienciación ciudadana con la intención de acabar con esta problemática. Una propuesta para la que esperan contar con el apoyo de toda la Corporación, y sumarse así a la petición vecinal muy generalizada, para que tenga efectividad, ya que las campañas desarrolladas de forma periódica no dan resultados positivos. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Taller informático de elaboración de tarjetas

Los niños de Carbajosa llenaron la sala municipal de Informática para participar en el taller de elaboración de tarjetas, en el que crearon diseños personalizados y originales para hacer coloridas felicitaciones. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Juegos y deporte para los más pequeños

El pabellón deportivo de Villares acoge las sesiones de juegos y deportes que practican los más pequeños por las tardes, tanto en sus actividades extraescolares como dentro del programa municipal que ofrece una amplia oferta deportiva. | EÑE